



## Salon de l'agriculture : les Aromatiques d'Homs reçoivent le prix d'excellence

Il y a 8 jours 0 MIDI LIBRE



Recommander Partager 602 personnes recommandent ça. Soyez le premier parmi vos amis.

TWITTER G+ 0

**C**'est l'une des plus hautes distinctions, qui a été remportée lundi 27 février.

Difficile de faire mieux. [Les Aromatique d'Homs](#), installés sur la commune de Nant, ont remporté lundi soir le prix d'excellence au [Salon de l'agriculture](#), à Paris.

Ce prix a pour objectif de récompenser des producteurs pour l'excellence des résultats qu'ils ont obtenus lors des trois dernières sessions du concours général agricole. En 2016 et en 2015, le pastis d'Homs avait remporté une médaille d'or.

Contrairement à la médaille, ce prix ne récompense pas un produit mais le savoir-faire d'hommes et de femmes qui se dévouent totalement à leur métier et à leurs produits.